

Hoy se presentan los presupuestos para el año que viene en Ermua

El equipo de gobierno presentará hoy sus propuestas a la corporación municipal para establecer las inversiones para 2024

AINHOA LASUEN

ERMUA. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Ermua presenta hoy a la corporación municipal los presupuestos para el próximo año. La oposición estudiará las propuestas realizadas en próximas comisiones de Hacienda y, posteriormente, se votará su aprobación en sesión plenaria. La Comisión Especial de Cuentas y Hacienda en la que se presentarán las inversiones para el año que viene se desarrollará hoy, a partir de las 11.00 horas, y se podrá seguir en directo a través del canal de YouTube de la institución.

Los documentos que se presentarán en esta sesión extraordinaria se pueden encontrar en el apartado de 'Sesiones de gobierno' de la web municipal, www.ermua.es. En él se podrán consultar la memoria del presupuesto, también sus fichas explicativas, las transferencias corrientes, las inversiones, la deuda viva, la inversión en personal, el plan de subvenciones, los informes de estabilidad y los presupuestos de Promosa y el Euskaltegi municipal, entre otros.

Por otra parte, en la sesión de hoy también se harán públicos los resultados del proceso del presupuesto participativo realizado del 25 al 31 de octubre en el municipio.

Se presentarán las propuestas



El pleno de la corporación comenzará hoy con el debate de los presupuestos locales para el año que viene. A.L.

que realizó entonces la ciudadanía. De este modo, se conocerán cuáles son los ámbitos que la población ermuarra mayor de edad considera prioritarios para trabajar en 2024.

Presupuestos participativos

Además, como novedad, en esta edición se recogieron propuestas concretas para actuar en los barrios. En la sesión de hoy se ofrecerá la información sobre estas propuestas y las que el gobierno municipal ha decidido incorporar al presupuesto municipal, tras analizar técnicamente su viabilidad.

El año pasado participaron en este proceso de presupuestos participativos un total de 113 personas, que determinaron que las prioridades de la ciudadanía ermuarra eran el empleo y el emprendimiento, la accesibilidad y movilidad y las ayudas a perso-

nas y familias en riesgo de exclusión, que pasaron de segundo a tercer lugar en las preferencias de la población ermuarra. La mejora de los servicios y la atención a la ciudadanía también se estableció como preferente, junto al acceso a la vivienda de los sectores de población más vulnerables.

El grupo de edad más participativo fue el de la población de entre 40 y 60 años (con 39 personas y el 42% de los votos).

En cuanto a los barrios, la zona centro del municipio fue la más participativa, contando con 34 personas.

Por otra parte, el urbanismo se presentó como otro de los temas que más preocupaba a la población ermuarra el año pasado, con 68 aportaciones de la ciudadanía sobre infraestructuras, zonas verdes, accesibilidad, limpieza, aparcamientos e iluminación. De



Buzones del proceso participativo.

hecho, esta será una de las variables que este año se estudiará más a fondo gracias a la contribución del vecindario de cada barrio para establecer las necesidades más demandadas en cada zona de la localidad.

La Casa de la Mujer analizará mañana el patrimonio a través del enfoque de género

A. LASUEN

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua acogerá mañana una charla sobre 'El patrimonio con enfoque de género' en su Escuela de Empoderamiento.

Esta actividad gratuita tendrá lugar mañana, desde las 17.30 a las 19.30 horas. En la charla, la experta en dirección de proyectos histórico-culturales, turísticos y educativos, Itziar Aloria, hablará sobre el patrimonio cultural, que ha sido construido y legitimado desde una visión elitista y masculina. En la charla se pondrá en valor una mirada femenina de referentes.

Esta propuesta presenta un informe de investigación en el que se plantea no sólo una (re)lectura de la presencia de las mujeres en la historia y en el discurso histórico, sino, especialmente, de las actividades asociadas al ámbito femenino y cómo se han interpretado en términos de relevancia histórica.

Escasa visibilidad

La ausencia de nombres propios como María Díaz de Haro, las guerras y oficios en los que trabajan solo hombres, las flechas y armas en el centro y utensilios domésticos en segundo plano, son algunos de los ejemplos que se presentan en el estudio, solicitado por Emakunde, que se analizará mañana en la Casa de la Mujer y que reflejan la escasa visibilidad de las mujeres y su aportación a la historia en los museos arqueológicos vascos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela Sabucedo (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).